La Prensa Austra

Audiencia 3.489

Tirada: Difusión: Ocupación: 15.600 5.200 5.200 27,59%

Sección: PROVINCIA Frecuencia: DIARIO



A una semana de haber oficializado el cargo elegido por Alta Dirección Pública

Servicio de Salud Magallanes baja nombramiento de nuevo director de hospital de Natales

📆 l martes 7 de enero, exactamente hace una semana, el Servicio de Salud Magallanes informó de la definición para el cargo de director del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales. El proceso se realizó a través del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP), donde participaron 65 profesionales con postulaciones en línea, quedando seleccionado por la directora del SSM, el enfermero Marcos Oñate Castillo. El día de ayer, se informó que finalmente no asumirá como director titular

La respuesta oficial desde el Servicio de Salud Magallanes fue que "quien había sido designado para asumir el cargo de Director Titular del Hospital Dr. Augusto Essman Burgos de Puerto Natales ha decidido desestimar el cargo por razones personales v profesionales. El Sr. Oñate expresó su agradecimiento por la confianza otorgada, destacando la importancia de continuar con el esfuerzo conjunto para garantizar el bienestar de la comunidad".

Oñate Castillo, seleccionado personalmente por Verónica Yáñez, la directora del SSM, es de profesión enfermero y se ha



El hospital natalino seguirá sin contar con un o una directora titular.

desempeñado como director del salud, la persona habría desisti-Cesfam de Paredones, así como del Hospital San Francisco de Llay Llay y, en la región de Coquimbo, asumió en marzo del 2023 como director del Hospital de Los Vilos, donde se desempeña hasta la fecha.

"La Dirección del Servicio de Salud Magallanes responde al compromiso asumido con la comunidad usuaria, funcionaria, asociaciones gremiales, consejo consultivo y comunidad natalina en general, de dotar de un nuevo director titular al establecimiento", fue lo informado hace una semana, cuando se dio a conocer el nombramiento de Oñate Castillo.

Según comentaron fuentes integrantes de los gremios de

do y rechazó su traslado a la Región de Magallanes, optando por continuar en Coquimbo. Otros consultados indicaron que tendría un sumario en su contra que lo llevó a reconsiderar aceptar el puesto.

La última información proporcionada por el Servicio de Salud Magallanes fue que "se esperan antecedentes complementarios para conformar la nómina oficial de los candidatos para el cargo, por parte del Sistema de Alta Dirección Pública (ADP), manteniendo el compromiso en la atención médica y el fortalecimiento de los servicios que ofrece a la población, la directora (s) Sra. Marcela Contreras Acuña" /LPA